

El nuevo jugador del Círculo, en una imagen de archivo. E. c.

Sherif Idris, músculo para el juego interior del Círculo

BALONCESTO I EBA

«Será una de las piedras angulares de nuestro proyecto», asegura el técnico, Nacho Galán

F. GAYO

GIJÓN. El tercer fichaje del Círcu-

lo Gijón ya tiene nombre y apellido. Se trata de Sherif Idris, jugador interior de 24 años y 2,04 metros, que proviene del Uros Rivas madrileño del Grupo B de Liga EBA.

Formado en el CB Calvíà de 1ª Nacional donde militó en el curso 2017-18, las siguientes 5 temporadas ha jugado en la Liga EBA, pasando por conjuntos como Palma Air Europa, UCAM Murcia, Universitat de Vic, CB Tarragona, CB La Solana y Uros Rivas.

El pasado ejercicio lo comenzó en la escuadra manchega del CB La Solana donde promedió 6,8 puntos y 4,8 rebotes en 6 encuentros, antes de incorporarse al Uros Rivas, conjunto con el que alcanzó unos promedios de 7,3 puntos, 5,9 rechaces y 9,3 de valoración.

Sheris Idris es un interior muy móvil con lanzamiento exterior y con facilidad para el pase. Considerado además un defensor duro y un buen reboteador, Nacho Galán define al jugador ceutí como «un jugador que transmite mucho entusiasmo y que será una pieza angular».

De esta forma, el Círculo ya cuenta con 8 jugadores para la temporada venidera: Samu Barros y Hugo Bartolomé, cuya continuidad ya está oficializada, además de Alan Morchón, Fran Sánchez y Milo Vukcevic, que también seguirán en el cuadro negrillo, y Fernando Noval, Michael Okafor y Sherif Idris, que de momento son los 3 fichajes del equipo dirigido por Nacho Galán.

MÁS DEPORTE



Un instante de la presentación que tuvo lugar en Oviedo, g. o.

TENIS EN SILLA DE RUEDAS

Mañana arranca el Open Nacional Cruz de la Victoria en Oviedo

A. I. Ayer fue presentado en Oviedo, con la presencia de la Directora general de Deportes, Aida Nuño, y el presidente de la Federación Asturiana de Tenis, Fernando Castaño, la segunda edición del Open Nacional 'Cruz de la Victoria' de tenis en silla de ruedas que cuenta con el patrocinio de Caja Rural de Asturias y que se disputará desde mañana (16.30 horas) en el Club de Tenis de Oviedo y que tiene prevista la disputa de las finales este domingo en horario matinal. 16 tenistas toman parte en la competición entre los que figuran algunos de los mejores del panorama nacional y entre ellos el asturiano Jesús Torre. La entrada es libre y la competición es valedera para la Liga Mapfre.



Reunión ayer en Delegación del Gobierno. E. G.

CICLISMO

Reunión de coordinación de seguridad de la Vuelta

A. I. La delegada del Gobierno en Asturias, Delia Losa, presidió ayer una reunión para coordinar la seguridad de las dos etapas de La Vuelta que este año pasan por Asturias: el 13 de septiembre en-

BALONMANO

Carlos Costoya ficha por el Unión Financiera

A. I. El Unión Financiera Base Oviedo ha incorporado a su plantilla al avilesino Carlos Costoya, de 25 años. Tras formarse en la cantera del Bosco, llegó al primer equipo de la Atlética Avilesina, donde ha militado las últimas siete temporadas. En la últimacampaña, Carlos Costoya consiguió anotar 92 tantos en 31 partidos, incluida la fase de ascenso a División de Honor Plata, que disputó con el cuadro tre Ribadesella y el Alto de L'Angliru, y un día después entre Pola de Allande y La Cruz de Linares (Proaza). Para garantizar el orden público y la seguridad de los participantes, la organización y los espectadores, la Guardia Civil y la Policía Nacional trabajan de forma coordinada con las Policías Locales y autoridades de los concejos por los que discurren las etapas.

BOLOS

Contrueces sorprende al favorito en la Feria

A.I. Contrueces dio la sorpresa ayer en el Torneo de Bolos de la Feria al superar por un ajustado 14-12 a Prau la Hueria, una de las favoritas. En Infantiles, Gianira (Grupo) ganó a Sergio (El Berrón) por 10 a 6. Hoy no hay partidas de mayores pero sí de promesas, desde las 16 horas: Lucas (Berrón) contra Olay (Berrón); Ângel (Venta) contra Vega (Berrón); Nora (Arenal) contra Pelayó (Berrón) y Xicu (Venta) contra Pablo (Grupo).

